

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Puerto Montt realiza COGRID sobre prevención de incendios forestales

Pág. : 12

Cm2: 694,0

VPE: \$ 437.928

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

# Puerto Montt realiza COGRID sobre prevención de incendios forestales

Además de los trabajos en terreno para limpiar lugares eriazos y laderas, la Municipalidad de Puerto Montt convocó a las instituciones de emergencia a un Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (COGRID), con el objetivo de reforzar la prevención frente a la eventual ocurrencia de incendios forestales.



**D**urante la jornada del lunes, el alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea visitó distintos sectores donde se están construyendo cortafuegos y resaltó que, con un estimado de 164.000 metros cuadrados para esta temporada, se pretende triplicar la superficie respecto de lo hecho a inicios de 2025.

**“Estamos haciendo un trabajo en coordinación con Conaf, con Seguridad Ciudadana, con Emergencias, con el objeto primero de triplicar los cordones y los**

**cinturones de seguridad”, manifestó, para agregar que a ello se sumará un monitoreo constante “con nuestros drones, con nuestras cámaras de seguridad para que, si vemos algún humo en el sector, inmediatamente podamos poner en acción nuestros dispositivos”.**

Luego del COGRID de este martes, el jefe comunal destacó la participación de representantes de Bomberos, Conaf, Carabineros, la Armada, Bote Salvavidas y los distintos equipos del municipio, remarcando que “vamos a seguir trabajando para que nuestra comunidad, nuestros vecinos y vecinas de Puerto Montt, puedan estar tranquilos”.

El encargado del Departamento de Gestión del Riesgo de Desastres y Emergencias (GRD), Claudio Díaz, destacó que se refuerzen las medidas preventivas frente a una temporada veraniega que se pronostica especialmente seca y calurosa.

**“Este es un COGRID de reforzamiento del plan de acción que hemos establecido como municipio y como comuna. Considerando que hoy día no tenemos ninguna alerta vigente acá en la comuna, es un reforzamiento de tomar las medidas preventivas, ya sean los trabajos de línea de cortafuegos, la línea de coordinación**



**con las distintas instituciones de emergencia y del Estado, para evaluar y mitigar alguna situación y responder de mejor manera ante una situación de emergencia”, indicó.**

A la labor de los organismos de emergencia se suma el aporte de la Dirección de Seguridad Municipal, que a través de sus drones con cámaras térmicas y el monitoreo permanente desde la Central de Televigilancia ponen foco en áreas que puedan representar riesgos, como La Vara, Alerce Norte y Sur, Chamiza, Lagunitas y la Carretera Austral, entre otros.

## EXTRACTO PRIMERA PUBLICACION

Ante mi, Ricardo Vásquez Olgún Párroco Iglesia Apóstol Santiago de Castro, con fecha 21 de enero de 2026, solicita la sucesión de la Sra. Ludubina del Carmen Arroze Gómez solicita regularización de inscripción sepultura ubicada en el A-77 Pid Pid del Cementerio Católico de Castro, con fecha adquisición 1977.